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VEREADORES QUESTIONAM ATUAÇÃO DA
SUBPREFEITURA DE PEQUIÁ

DURANTE VISITAS AO DISTRITO, OS PARLAMENTARES OBSERVARAM QUADRA DE ESPORTES ABANDONADA,

BUEIROS ABERTOS E FALTA DE LIMPEZA NAS RUAS
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 	Foram muitos os requerimentos e ordens de servi?os indicados pelos vereadores para serem
realizados no distrito de Pequi?, durante a ?ltima sess?o ordin?ria, realizada no dia 08 de mar?o.
Falta de limpeza nas ruas e na quadra de esportes, al?m da inexist?ncia de contato entre a
Subsecretaria e a popula??o da localidade, para o atendimento de servi?os p?blicos. 

 	Para o vereador J?lio Maria Oliveira, que tamb?m mora no local, n?o h? disponibilidade de local e
contato com o subprefeito de Pequi? para que os moradores possam buscar atendimento. ?Sobre a
limpeza, eu sei que tem oito garis que atendem Pequi?, mas nada ? feito l? porque a quadra de
esportes est? muito suja, assim como as ruas. N?o sei o que falta. Acho que ? pulso de um gestor
mesmo?, comentou. 

 	?Temos um subprefeito em Pequi?, mas nada est? funcionando l? porque ningu?m acha o
secret?rio no local e ningu?m sabe onde fica a subprefeitura?, alertou o vereador Rog?rio C?zar. 

 	Quadra escolar 

 	Durante os discursos, os vereadores tamb?m ressaltaram que s?o muitos os recursos oriundos de
emendas parlamentares que s?o destinados para I?na e que n?o s?o utilizados por falta de projeto
da municipalidade. 

 	Um dos exemplos citados foi a constru??o da quadra da escola de Laranja da Terra. 
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 	??A doa??o do terreno j? estava acertada h? mais de um ano e caberia ? Prefeitura fazer a quadra,
com recurso do Governo. Mas estamos vendo que n?o tem interesse em se fazer, eu acompanhei
esse processo. A Prefeitura n?o tem recurso para fazer com dinheiro pr?prio, mas quando consegue
recursos dos governos e de emendas de deputados, a administra??o n?o corre atr?s pra fazer ao
menos o projeto?, explicou o vereador Jo?o Ribeiro. 

 	O vereador J?lio Maria de Oliveira destacou que a comunidade se preocupa com a seguran?a dos
estudantes. ?No caso da quadra da escola de Laranja da Terra, por exemplo, temos o terreno, que
foi doado por um morador, mas a Prefeitura n?o sinalizou interesse. As crian?as, para fazerem
educa??o f?sica, t?m que atravessar a rua e usar a quadra da comunidade. Em Santa Clara, no
Pouso Alto, ? a mesma situa??o?, J?lio Maria.? 

 	   

 	Falta de projetos 

 	Os vereadores de I?na citaram v?rios outros recursos dispon?veis para constru??o de importantes
obras nos distritos e que podem ser canceladas por falta de projetos de engenharia. 

 	?Tamb?m vamos perder a quadra de Santa Clara por falta de projeto. Temos dinheiro de emenda
parlamentar, mas acho que vamos perder esse recurso. Outra situa??o que estou vendo ? que
ainda n?o montaram o secador em Bonsucesso. H? mais de um ano o despolpador e secador est?o
l? parados e ningu?m foi resolver. Estamos chegando a uma nova colheita e nada ? feito?,
enumerou o vereador Paulinho da T?ca. 

 	?A equipe de engenharia n?o consegue fazer projeto. Teve uma licita??o ano passado e uma
empresa de engenharia foi contratada por mais de R$ 2 milh?es para organizar os projetos das
obras. Ano passado a popula??o participou de Audi?ncia P?blica sobre reforma de pra?as e at?
agora nada foi apresentado, nada foi feito?, lembrou o vereador Rog?rio C?zar. 

 	O mesmo aconteceu com outro recurso conseguido em 2013, para restaura??o da Casa de Cultura
e constru??o de um cineteatro. ?O grupo I?naCult conseguiu, por meio de Audi?ncia P?blica do
Governo do Estado, em abril de 2013, recursos priorit?rios para restaurar a Casa de Cultura e
construir um Cineteatro na cidade, mas at? agora nenhum projeto foi feito, a Prefeitura nem sequer
foi buscar informa?es sobre esse repasse. Isso ? muito triste?, declarou Expedito Vieira Filho.   	   
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